



XIII PREMIO
Mejor web asturiana
Envía ya tus web favoritas
Nomina ahora

Iniciar sesión con Registrarte

Estás en: El Comercio > Noticias Asturias > Noticias Gijón > La Campaña UCI es Vida llega a Cabueñes

ESTA MAÑANA

La Campaña UCI es Vida llega a Cabueñes

14.11.11 - 02:38 -

0 Comentarios | 0 0

La Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias trae esta mañana al Hospital de Cabueñes un autobús con una UCI móvil con los más avanzados instrumentos y materiales propios de la especialidad de Medicina Intensiva, para que el público en general se familiarice con ellos y con la labor de los especialistas.

PUBLICIDAD

De iBanesto: sin gastos, ni comisiones, y con la confianza de un gran Banco.
Cuenta NARANJA de ING DIRECT: 3,3% TAE y después sigue ganando todos los meses. Sin comisiones, ninguna.
La cuenta NÓMINA de ING DIRECT te devuelve dinero cada mes.
En Jazztel va somos más de un millón. ADSL por 19.95€/mes. Sin compromiso de permanencia

TAGS RELACIONADOS

campaña, vida, llega, cabueñes

ANUNCIOS GOOGLE

Consulte a un Neurólogo
5 Médicos están en línea. Pregunte y obtenga su respuesta ya!
Medicina.JustAnswer.es/Neurologia

Red de Medicina Intensiva
Guías clínicas, alertas, full text enlaces, información, cursos
www.RedIntensiva.CL

Curso Terapia Familiar
Modalidad Presencial y Online/200h. Intervención Familiar Sistémica
www.klna.org

Empleos en Dirección
Accede a miles de empleos a partir de 50.000 €. Niveles sénior
www.Experteer.es

0 0

0 Comentarios | 0 votos

Para poder comentar debes estar registrado

Añadir comentario

Iniciar sesión con Registrarte



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **pausada**. (Continuar)

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero

Suscríbete por e-mail RSS

HASTA SEPTIEMBRE
DE 2012



cuenta NARANJA



3,30%
T.A.E.*
los 4 primeros meses

Alta rentabilidad
sin gastos ni comisiones
y con total disponibilidad

Eso es Fresh Banking

Más información

ING DIRECT

GRAN MITIN EN GIJÓN
Lunes 14, a las 20,00 h.
Pabellón de Congresos, Feria de Muestras



PREMIOS A LAS MEJORES INICIATIVAS EN LA RED

XIII EDICIÓN
MEJOR WEB
DE ASTURIAS

Nomina tus webs favoritas en la red
Ya puedes participar enviando tus trabajos o nominando aquellos que más te gusten en internet siempre y cuando sean asturianos [+]

Comenta tus webs favoritas

POCO A POCO,
ALGO MUY NUESTRO
SE QUEMA...

ELCOMERCIO.tv

VIDEOS DE LOCAL más videos [+]



LOCAL
Mañana deportiva y familiar en Gijón





Prensa online asturiana

Nace en Asturias un nuevo medio de comunicación dispuesto a acercarte todas las noticias regionales y nacionales.

Editor 10

Twitter

Flickr

Contacto

Publicidad

Resultados Elecciones 2008

Lunes, 14 de Noviembre de 2011

Resultados Asturias 2008

[Inicio](#) [Editor 10](#) [Elecciones 20N](#) [Asturias](#) [España](#) [Internacional](#) [Economía](#) [Deportes](#) [Sucesos](#) [Sociedad y Cultura](#) [Breves](#)

NOTICIAS / SOCIEDAD Y CULTURA

El Hospital de Cabueñes presenta su campaña "UCI es vida"

Domingo, 13 noviembre, 2011 - 15:11 horas - editor10.es

No hay comentarios

Gijón.

Los asturianos tendrán la oportunidad de conocer la especialidad de Medicina Intensiva y el trabajo que llevan a cabo los profesionales en la Unidad de Cuidados Intensivos. La Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (SEMICYUC) celebra la segunda edición de la exitosa campaña 'UCI ES VIDA' entre los días 7 y 18 de noviembre y hará escala en Gijón el lunes día 14 de noviembre.

La SEMICYUC ha enfocado la campaña bajo el lema "UCI es vida" y tiene como objeto aproximar y dar a conocer la especialidad de Medicina Intensiva a la población. Pretende mostrar la labor que realizan los profesionales dedicados a esta especialidad para concienciar de la importancia de la Unidad de Cuidados Intensivos en el proceso de salvar vidas.

Con tal motivo, transformarán un autobús en una UCI móvil que estará abierta al público en diferentes ciudades españolas. Entre las ciudades seleccionadas para la presente edición se encuentran Alicante, Granada, Córdoba, Salamanca, Vigo, Santander, San Sebastián, Pamplona y Barcelona que cerrará el evento el próximo viernes 18 de noviembre.

El autobús se instalará en el Hospital de Cabueñes y tendrán acceso, además de los ciudadanos de a pie, las autoridades, médicos y personal sanitario que quiera conocer y ver el funcionamiento de los equipos instalados. La UCI móvil contará con los más avanzados instrumentos y materiales propios de la especialidad de Medicina Intensiva.

En la jornada en Gijón, los intensivistas harán especial hincapié en todo lo referente a infecciones. Uno de los temas más controlados dentro de estas unidades para mejorar la calidad de vida del paciente.

Enlaces relacionados:

- [El Hospital de Cabueñes organiza mañana viernes una jornada sobre patología audiovestibular](#)
- [AFSAN presenta la campaña para reducir el consumo de sal y prevenir la hipertensión arterial](#)
- [Avilés presenta mañana en FEMAC cómo ayudar a las PYMES](#)
- [El PSOE asturiano tira de figuras nacionales para su campaña, con Felipe González como broche final](#)
- [Valencia cierra 262 camas de hospital](#)



Me gusta

+1 0

Entrada anterior

Sostres dice que ni Rajoy ni Rubalcaba trataron en sus visitas los problemas reales de los asturianos

Entrada posterior

Trovín recuerda que Rato no avisó desde el FMI de la situación económica que se avicinaba

Comentarios

Nombre required

Email required

Website

Enviar

Síguenos en...

RSS Feed
3 readers

Twitter
121 followers

Facebook

Flickr group

Breves

La calle Gascona acoge las jornadas gastronómicas de la castaña
Sábado, 12 noviembre, 2011

Sigue en directo el debate entre Rubalcaba y Rajoy a través de nuestro Twitter: @editor10_prensa
Lunes, 7 noviembre, 2011

Papandréu presenta su dimisión para que pueda formarse el gobierno de coalición nacional en Grecia
Domingo, 6 noviembre, 2011

20 N: La campaña arranca a medianoche
Jueves, 3 noviembre, 2011

La Baronesa Thyssen tiene previsto asistir mañana a la entrega de los Premios Príncipes de Asturias en Oviedo
Jueves, 20 octubre, 2011



El recetaño de Susana

Hay que parar al PPSOE
Lunes, 31 octubre, 2011

Ha faltado decisión
Viernes, 28 octubre, 2011



Con M de Merchan

El escándalo del CIS
Viernes, 4 noviembre, 2011

Certezas electorales y dudas de Gobierno
Miércoles, 2 noviembre, 2011



De Vetusta a Oviedo

De resaca mateña y política
Domingo, 25 septiembre, 2011

El patio de San Mateón
Domingo, 18 septiembre, 2011

Noticias recientes

Leire Pajín y el secretario general de Sanidad se realizan la prueba de la glucosa en el Día Mundial de la Diabetes
Lunes, 14 noviembre, 2011

Interior e Inmigración suscriben un Protocolo de actuación contra el racismo y la xenofobia
Lunes, 14 noviembre, 2011

Vallauré anuncia una revisión de la política de conservación de los hórreos y paneras que hay en Asturias
Lunes, 14 noviembre, 2011



Gijón

La Sociedad Española de Medicina Intensiva cree que el número de camas de UCI es "óptimo" en Asturias

El índice de supervivencia es del 88 por ciento, como la media nacional

ECO Poca actividad social ¿Qué es esto?

Seguir @20m 2 +7 0

EUROPA PRESS. 14.11.2011

La presidenta en Asturias de la Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias, Dolores Escudero, ha destacado este lunes en Gijón que la región, con 3.500 camas de UCI tiene un número "óptimo", por lo que no se registran problemas de ocupación. Actualmente hay en Oviedo, Gijón, Sama y Avilés.



Ampliar foto

Así lo ha dicho durante la presentación de la campaña 'UCI da vida', para quitar el temor que puedan sentir los pacientes que ingresan en este servicio o sus familias. De unos 250.000 pacientes anuales, logra sobrevivir un 88 por ciento, el mismo porcentaje que se consigue en Asturias.

A nivel asturiano, el HUCA recibe 1.200 pacientes al año, mientras que el hospital de Cabueñes, cuya responsable de la UCI es Maite Antuña, lleva hasta el mes de octubre algo más de 260, aunque lo habitual es que en un año completo se llegue hasta los 380, aproximadamente. No obstante, cabe recordar que desde junio los coronarios han sido desviados a la unidad de Hemodinámica, que cuenta con cuatro camas, mientras que la UCI tiene 14.

Durante la campaña puede visitarse un autobús dotado con una habitación simulada de la UCI en el aparcamiento del hospital de Cabueñes, para que los pacientes sepan cómo funciona. "Parte de nuestro trabajo es quitar ese temor", ha incidido Antuña.

Escudero, por su lado, ha recalcado que los médicos de este servicio cursan cinco años de una especialidad, que ya tiene 30 años de trayectoria. En la UCI se atienden pacientes críticos de distintas enfermedades como coronarios o politraumatizados, pero, eso sí, solo los que son "potencialmente recuperables".

Asimismo, ha señalado que en España hay 3.500 camas de la UCI donde ingresan unos 250.000 pacientes al año. De cada 100, 88 "salen vivos", ha destacado, antes de añadir que la estancia varía mucho de unos a otros, ya que un infartado puede estar dos o tres días y uno con politraumatismos más de un mes. Asimismo, ha recalcado que aunque una parte importante de la UCI son los donantes, es una más.

Ha resaltado que se trabaja con un equipo de diferentes especialidades coordinado por el médico intensivista, por lo que el paciente recibe una atención multidisciplinar. Escudero ha precisado que esta campaña va dirigida a los ciudadanos y no a captar nuevos médicos, ya que ha apuntado que las necesidades están cubiertas.

Consulta aquí [más noticias de Gijón.](#)

ENCUENTRA TU CASA EN EL PORTAL INMOBILIARIO LÍDER EN ESPAÑA

ANUNCIOS GOOGLE

Reducir Tamaño Próstata

Disminuir el tamaño de la próstata y garantizar salud orna y sexual!

ayurstate.com

Psicólogos en línea Ahora

5 Psicólogos están en línea. Pregunte y obtenga su respuesta ya!

JustAnswer.es/psicologia

Relacionadas en 20minutos.es

Una campaña de la Medicina Intensiva concienciará en Gijón sobre la calidad de la asistencia sanitaria (13/11/11)

Una campaña de la Medicina Intensiva concienciará en Gijón sobre la calidad de la asistencia sanitaria (14/11/11)

El Autobús de la Medicina Intensiva muestra en Badajoz la labor de los profesionales de las UCI (17/11/10)

Además en 20minutos.es

INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES CINE



Panasonic
ideas for life

Smart Viera.
Una idea de Panasonic

DESCUBRE MÁS

VIERA

Noticias de Tu ciudad

Gijón Asturias

- Cascos anima a aprovechar la oportunidad histórica de acabar con el olvido y la discriminación de Asturias
- Sostres dice que al PP "le sobran diputados" y reclama que Asturias cuente con grupo propio para ser escuchada
- UGT critica la paralización de inversiones por el Gobierno regional y le insta a dar propuestas que generen empleo
- La jueza prorroga por dos años la prisión provisional para el acusado de matar al soldado gijonés Iván Castiello

Coches Seguros Pisos INGDirect

Marca Modelo
 Año desde... Km hasta...

Buscar



AUTO
SCOUT 24



El tiempo en Gijón

Hoy	Mañana	Jueves	Viernes
15 Nov	16 Nov	17 Nov	18 Nov
Min 11° Max 16°	Min 8° Max 16°	Min 7° Max 16°	Min 11° Max 18°
12 km/h	19 km/h	10 km/h	11 km/h
4,1 mm	0,8 mm	0,0 mm	0,2 mm

© tiempoytemperatura.es, FORECA

Introduce un lugar Buscar